

5. Herbstfest der „Pilwe“

Bereits zum fünften Mal luden die „Pilwe“ wenige Wochen nach der Kerwe-Feier zu ihrem zünftigen Herbstfest in die gemütliche Scheuer und den Biergarten in der Friedrichstraße 64a ein. Wie immer wurden die Gäste, unter ihnen Prominente wie Bundestagsabgeordneter Lothar Mark, die Landtagsabgeordneten Klaus Dieter Reichardt, Helen Heberer und GKM-Vorstand Wolfgang Frey, von dem fleißigen Heer der Helfer mit dem beliebten „Pilwe-Teller“ mit deftigen Pfälzer Spezialitäten, außerdem Wellfleisch und Sauschwänzel, Pizza und Flammkuchen, Wurstsalat und Handkäse und – der Jahreszeit entsprechend – neuem Wein und Zwiebelkuchen verwöhnt. Außerdem gab es wieder ein riesiges Kuchen- und Tortenbuffet zum Nachmittagskaffee. An beiden Tagen spielte, wie

auch schon bei der Kerwe, in der geschmückten historischen Scheuer die „Schbreißelband“ mit Schlagern und bekannten Oldies live zum Tanz auf.

Für die kleinen Besucher stand im Biergarten wieder eine Hüpfburg zum Toben bereit.

Besonderer Programmpunkt beim Herbstfest waren kurze Kostproben ausgewählter Blütenreden der bevorstehenden Kampagne, ein Highlight der letzten Jahre, das einer Idee von Organisationsminister Richard Karuseit zu verdanken ist. Peter Schick und das Chaoten-Duo strapazierten die Lachmuskeln des Publikums mit alten und neuen Witzen und treffenden Pointen.

Der nächsten Termin in der Scheuer steht auch schon fest: Der Pilwe-Weihnachtsmarkt findet am 26. November statt.

cm